
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 735/2017  
 
Requer informações acerca da utilização 
do banheiro do vestiário Campo de 
Futebol do bairro Santa Rita de Cássia, 
durante a realização das feiras. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

  
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por todos os feirantes 

da cidade, que reivindicam a disponibilização de banheiros durante as feiras livres no 
bairro Santa Rita, as quais acontecem todas as quartas-feiras das 14h00min às 18h00min; 

 
CONSIDERANDO que à reivindicação é embasada no fato de que os 

feirantes utilizavam os banheiros do vestiário do Campo de Futebol do bairro Santa Rita de 
Cássia, no entanto, os banheiros não estão sendo mais abertos para os feirantes, o que 
vem causando transtornos aos mesmos, pois estes permanecem no local por algumas 
horas sem ter um local apropriado para fazer suas necessidades fisiológicas; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por qual motivo os banheiros do vestiário do campo de futebol do bairro 

Santa Rita de Cássia foram fechados durante a realização das feiras livres, impedindo que 
os feirantes utilizem os mesmos? 

 
2º) A decisão de fechar os banheiros durante a feira livre é temporária ou 

permanente? Caso seja temporária, qual prazo para disponibilizá-los novamente aos 
feirantes?  

 
3º) A Prefeitura tem planejamento para contemplar as feiras livres que se 

realizam na cidade com a locação de banheiros químicos? 
 
4º) caso a resposta do item 3º seja negativa, existem outras alternativas 

para que haja banheiro disponível aos feirantes durante a realização das feiras livres do 
bairro Santa Rita de Cássia? 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2017. 

 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


